

1. Kreisklasse Herren

TuS Hohne-Spechtshorn : TuS Hermannsburg
Donnerstag, 24.11.2022, 20:00 Uhr

Harms tütet den Sieg für den TuS Hermannsburg ein

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 9:5-Auswärtserfolg des TuS Hermannsburg im Spiel der 1. Kreisklasse Herren beim TuS Hohne-Spechtshorn fest.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnten Schöpp / Löber ihren Gegnern Niemann / Harms letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage nicht gefährlich werden. Beim 3:0-Sieg gelang es Pätz / Katzer die Gastspieler Heesch / Laier in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Da gab es nichts zu rütteln. Die siegbringende Taktik fehlte hingegen am Nachbartisch Schneeberger und Bräuer bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Ram und Steindamm ab dem Start. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Eher ungefährdet war der 3:0-Erfolg von Simon Schöpp gegen Jörg Niemann. Beim 6:11, 4:11, 5:11 gegen Helge Heesch fand Lars Pätz von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Da war final wirklich nichts zu holen. Wenig später ging es beim Spielstand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Frank Katzer gelang es Dietmar Steindamm zu bezwingen – das extrem enge und im Vorhinein bereits als ebenbürtig erwartete Duell endete erst im Entscheidungssatz. Christian Löber hatte im Anschluss gegen Meik Ram bei seiner Drei-Satz-Niederlage wenig zu bestellen. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 an der Reihe. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Carsten Schneeberger bei seinem 3:1 gegen Manfred Laier doch überlegen. Einen langen Atem hatten die Spieler im zweiten Satz, der insgesamt 34 Punkte beinhaltete. Einen Sieg verpasste derweil Jan Bräuer wiederum beim 1:3 gegen Patrick Harms. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 4:5. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Simon Schöpp seinem Gegner Helge Heesch letztlich beim 9:11, 11:9, 7:11, 5:11 nicht gefährlich werden. Hin und her schaukelte das Match zwischen Lars Pätz und Jörg Niemann, bevor das auf Grundlage der TTR-Werte zumindest auf dem Papier erwartbare 2:3 feststand. Wie knapp dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Frank Katzer bei der schlussendlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Meik Ram. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 4:8. Mit nur einem Satzverlust ging Christian Löber gegen Dietmar Steindamm durchs Ziel, denn das Spiel endete mit einem 3:1-Erfolg. 2:3 endete im Anschluss das Einzel zwischen Carsten Schneeberger und Patrick Harms aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler gemäß den Erwartungen anhand der TTR-Werte auf das Konto der Gäste ging. Das war eine ganz schön enge Kiste! Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Gastmannschaft damit final eingetütet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TuS Hohne-Spechtshorn die Saison mit einem Punkteverhältnis von 4:12 bei 2 Saison-Siegen, 6 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TuS Hermannsburg erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 10:6. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TuS Hohne-Spechtshorn

Doppel: Schöpp / Löber 0:1, Pätz / Katzer 1:0, Schneeberger / Bräuer 0:1

Einzel: S. Schöpp 1:1, L. Pätz 0:2, F. Katzer 1:1, C. Löber 1:1, C. Schneeberger 1:1, J. Bräuer 0:1
TuS Hermannsburg
Doppel: Heesch / Laier 0:1, Niemann / Harms 1:0, Ram / Steindamm 1:0
Einzel: H. Heesch 2:0, J. Niemann 1:1, M. Ram 2:0, D. Steindamm 0:2, P. Harms 2:0, M. Laier 0:1